

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

夕暮れの時間帯は要注意

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

商業施設・コンビニ周辺 交差点付近は
自転車・歩行者の急な飛び出しに注意しましょう

《一時停止線の手前で、動きながらの確認は、厳禁》

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」「確認はその後」2段停止

～駐車場、モータープールから出る時も同じです～

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保

夕方6時 交差点 4台が絡む事故 女性死亡
車を避けようと…はみ出し、正面衝突 衝突のはずみで、2台はバック

別の車とそれぞれ衝突、4人が病院に搬送

◇夕暮れ時の事故が多く、秋の時期は目が慣れていないので、いっそう注意◇

◇右折待ち、車の陰から、直進車が来るかもしれない◇

◇交差点、対向車線から、右折車が出て来るかもしれない◇

2022/10/5(水) 12:52

4日午後6時前、群馬県の県道の交差点で左から侵入してきた車を避けようとした車が対向車線にはみ出し前から来た車と正面衝突しました。事故の衝突のはずみで2台はバックし、別の車にそれぞれ衝突しました。この事故で4人が病院に搬送されましたが、女性(81)が死亡しました。警察は、詳しい事故の原因を調べています。

朝7時半 信号交差点 右折の路線バスと
対向車線を直進の原付バイクが衝突 原付バイクの男性重傷

◇右折時は、対向車の陰に隠れた危険を予測◇

◇必ず、徐行で右折しましょう◇

2022/10/5(水) 18:21

5日午前7時半ごろ、福井県の市道交差点で、右折しようとした路線バスと対向車線を直進してきた原付バイクと衝突し、原付バイクを運転していた会社員の男性(62)が肋骨を折るなどの重傷を負った。路線バスには運転手のほかに乗客20人が乗っていたがけがはなかった。

カップホルダーのお茶に気を取られ…

交差点 赤信号を無視

右折のバイクに乗用車が追突

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/10/5(水) 11:47

9月28日、神奈川県を走るバイクのドライブレコーダーが、乗用車と衝突する衝撃的な瞬間を捉えた。片側一車線の道路を走行中のバイクが青信号の交差点を右折しようとした次の瞬間、後方から来た乗用車と衝突し、転倒した。バイクの運転手によると、乗用車は赤信号にもかかわらず勢いよく突っ込んできたという。乗用車の運転手はバイクの男性の元へ向かうと、バイクを持ち上げ路肩へ移動させる。

「ごめんなさい、見えなかった。お茶なんか飲んでた」(乗用車の運転手)

なんと、車の運転手は運転席のカップホルダーに気を取られて信号を見ていなかったというのだ。バイクの運転手は、この事故で足の中指を骨折するなどのけがをした。